

Presse-Information 21.03.2022

Die **Gemeinnütziger Bauverein Hilden eG** investiert in die Zukunft!

Dass die **Wohnungsbaugenossenschaft** umfassend in die Instandhaltung, die Modernisierung und vermehrt auch wieder in den Neubau investiert, ist nicht neu.

Neu ist, dass sie nun auch in die Ausbildung von jungen Menschen investiert.

Lars Dedert, geschäftsführendes Vorstandsmitglied, freut sich, dass die IHK Düsseldorf die Genossenschaft auf Antrag als Ausbildungsbetrieb anerkannt hat.

Seinen Ausbilderschein hat Dedert bereits im Rahmen seines Studiums gemacht.

Am 01. August 2022 beginnt Herr Dion Boes (18) seine 3-jährige Ausbildung als Immobilienkaufmann. Die duale Ausbildung findet wechselweise jeweils drei Wochen im Betrieb in Hilden und eine Woche in der Berufsschule, dem EBZ in Bochum, statt. Das EBZ ist das „Europäische Bildungszentrum der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft“.

Dedert ist ein begeisterter Botschafter für den Ausbildungsberuf „Immobilienkaufmann-/kauffrau“.

Informationen finden interessierte junge Menschen u. a. unter: www.immokaufleute.de